



青森市町公連合会発行

印 連

申 言

アメリカより還り町会の語

○実施されている新生活運動

(アドートドリ)

結婚葬祭は、地区それぞれの事情あり業者との関係も考慮の問題である。二百面のうち実施団体は十団体だけ、市内では久慈支所一町会だけで新市内の方が積極的である。その例をあげると、

例、通夜の際の袋込み(酒とつまみ)を全面的に廢止

二、町民に不幸あつた際、ボスター花輪を贈る

(矢田前左邊)(西田沢・南奥野)

その際、花輪代として香典袋に入れて贈る

(小橋)(南農協松葉婦人部)

三、香典最高五百円、部落内の人には香典返し付し

(周町)

四、葬祭は公民館分館の利用とはかゝり

(西境)

五、葬祭用祭壇を高田地区会で購入し住民に村に組立て手数だけで貸すしている。(高田)

六、八甲会館を会場として新生活運動の簡素化を呼びかけている。(南信用町)

七、通夜酒を廃止、お茶だけにしていり。(大矢次)

右の外、香典の統一(野内)

街灯(花輪)情報!!

④ 湯川(滅灯)の際は必ず届出と確認を

道路工事その他理由で滅灯しても、うつかりしていると電気料はそのまま多くとられていることがあります。工事業者にだけ任せず、直接電力会社で確認し、方がよいと思ふ附会からの報告灯数と電力会社の料金一覧表を参照すると、しばしば損している場合があります。

⑤ 第四、半期の補助金がおくれた理由

通知書と小切手の金額記載が終わってから、市から六ヶ月の月高差益還元分(53.10.54.3)を支付額から差引きとの通告とうけびっくり、困惑、こちらからは値上げ後の需用家料金(一灯38円)支払っているのに、補助金は値上げ以前の四灯につき38円より支付されていない。のを理由に、今回支付金から差引かなければほしと、資料係して会長が市へ支涉しに結果もと通り差引かれなくて済んだ。金額にしてざつと百六十万円である。見込まないでほしい。

⑥ 各町会は新年度の予算とたてる時期だが、電気料補助金は一灯(電柱一本)に一年額一七九四円で見込んごください。補助率50%以下へ。プラスアルファは予算として見込まないでほしい。

○資源回収団体のうき

(アンケートから)

現在実施している団体……39団体

二回から実施してみたい団体……33団体

3月16日市庁報広聴課では、実施団体代表者をもつめオ一回目の会合とひらいた。各代表から実態をきくためのもので、市でも小学生ときのパンフレットなどをつくり協力作戦をととのえている。当会でも、仙台市一関市視察記を町会あて配布したので、資料として役立ててください。

実施団体の悩みは、引取り価格の不安定、置場所、雨天の場合などで、現在バラくの団体と組織化し業者との連絡、市行政側のテコ入れが必要と思われます。

執行部会ひらく(月2/15)

内六名(主なものは)
一、受彰町会長の確認(五年連続25年連続11名)

一分担金基準改正

(五〇世帯以上一世当り三十円
五〇世帯まで一世当り二十五円
三千円を五千円にする)

一、平成規定の改心(弔詞花輪、従前通り、香典三千円を五千円にする)

二、その他、事業計画、会計の運転について
りすれ役員会、総会にかけらることになります。

大國旗一枚、連合会旗、大小者一枚づくことにし、大二枚は総会場バッタ角、ハハヤード用に使用の予定(経費は幹部品の収益より支出)